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INDICAÇÃO N° 056/2024. 
Data: 13 de setembro  de 2024 

 
 

Proposição do Vereador Sr. MARCOS VINICIUS DIAS 
 

Assunto: PROPOR A CRIAÇÃO DE UM VIVEIRO MUNICIPAL DESTINADO À PRODUÇÃO DE MUDAS DE 
PUPUNHA. 

 

Presidente da Câmara Municipal de Guaraqueçaba, Prezados Senhores Vereadores, 
 

O Vereador que subscreve, com fundamento no disposto no Regimento Interno, vem, respeitosamente, à presença dos 
nobres pares, e de Vossa Excelência, Sra. LILIAN RAMOS  NARLOCH – Prefeita  Municipal, apresentar a presente Indicação 
Legislativa, com o objetivo de propor a criação de um viveiro municipal destinado à produção de mudas de pupunha. 

 

Considerando que a  pupunha, apresenta um grande potencial econômico e social para o nosso município. Seu cultivo 
pode gerar diversas oportunidades para os agricultores locais, como a diversificação da produção, a geração de renda e a 
melhoria da segurança alimentar. 

 

Considerando que a criação de um viveiro municipal de pupunha representará um importante passo para o 
desenvolvimento da agricultura familiar na região, proporcionando aos agricultores acesso a mudas de qualidade, assistência 
técnica e informações sobre as melhores práticas de cultivo. 

 

Tendo como objetivos, produzir mudas de pupunha de alta qualidade para atender à demanda dos agricultores locais; 
Fomentar a agricultura familiar e a produção sustentável de alimentos; Diversificar a produção agrícola e gerar novas 
oportunidades de renda para os agricultores; Contribuir para a segurança alimentar e nutricional da população; Promover a 
conservação do meio ambiente e a utilização de práticas agrícolas sustentáveis. 

 

É notório falar, para a implantação e funcionamento do viveiro municipal, serão necessários recursos financeiros para a 
aquisição de equipamentos, insumos agrícolas, contratação de pessoal técnico e realização de obras civis. Sugiro que sejam 
buscados recursos junto a órgãos governamentais, empresas privadas e instituições de fomento. 

 
Vale ressaltar que  a criação de um viveiro municipal de pupunha representa um investimento de grande importância 

para o desenvolvimento socioeconômico do nosso município. Acredito que esta iniciativa contribuirá para o fortalecimento da 
agricultura familiar, a geração de emprego e renda e a melhoria da qualidade de vida da população de Guaraqueçaba. 

 
Diante do exposto, solicitamos aos demais vereadores que apoiem a presente Indicação Legislativa. 
 
 

 

 
___________________________ 

MARCOS  VINICIUS DIAS 
Vereador 


